

Dirección de Comunicación y Cultura

Monitoreo Conafe

2 de febrero de 2018

2 de febrero	Entidad	Página
• Imparte CONAFE educación comunitaria a más de 17 mil alumnos	Puebla	2
• Lanza Montiel llamado a delegados	Nuevo León	4
• SSM y Conafe buscan prevenir la violencia en el noviazgo	Michoacán	6
#Conafe en las Redes Sociales		8
Tecnología y Educación / La nueva “cultura digital” requiere que la escuela se “reinvente a sí misma”		10

● Imparte CONAFE educación comunitaria a más de 17 mil alumnos



EDUCACIÓN SINDICATOS COLUMNAS TECNOLOGÍA NACIONAL

Imparte CONAFE educación comunitaria a más de 17 mil alumnos



AULAS DE CONAFE EN LAS QUE SE IMPARTE EDUCACIÓN COMUNITARIA.

PUEBLA (2/feb/2018). Educación inicial y básica comunitaria imparte actualmente el Consejo Nacional de Fomento Educativo - CONAFE- a más de 17 mil alumnos en 183 aulas, a pesar de los daños parciales causados por el sismo de septiembre en 159 y destrucción total de 24.

Desarrollan esta labor en niveles de pre-escolar, primaria y secundaria, 2 mil 58 jóvenes capacitados previamente y enviados a 112 comunidades en municipios de 17 regiones del estado, informó en entrevista el delegado en Puebla, Cutberto Cantorán Espinosa.

Explicó que de las 159 aulas con daños parciales, han sido ya reparadas 85 con recursos asignados por 25 mil pesos para cada una, y la delegación poblana está en espera de más presupuesto para rehabilitar las 74 restantes.

También espera el presupuesto para la reedificación de las 24 destruidas, que funcionan en regiones de Acatlán, Izúcar de Matamoros, Chiautla de Tapia y Tecamachalco.

Sin embargo, dijo el maestro Cantorán Espinosa, un mes después del temblor, se reanudaron clases y actividades en general, con opciones alternas trabajando ya normalmente ahora en espacios de presidencias municipales auxiliares y casas particulares, de las 15 regiones estatales de CONAFE, por gestiones de los mismos jóvenes que se denominaban anteriormente instructores comunitarios y actualmente líderes para la educación comunitaria.

Comentó el delegado Cutberto Cantorán que los 2 mil 58 jóvenes que recibieron capacitación adecuada para convertirse en docentes, en el siguiente ciclo escolar, quienes han terminado su bachillerato y ahora su servicio social en Conafe, recibirán apoyo con una beca del Gobierno federal por 30 meses, para continuar estudios profesionales.

En preescolar laboran además 2 mil 300 promotoras de educación inicial, quienes en sesiones de padres e hijos atienden a más de 37 mil niños de unos 35 mil padres de familia, en las 15 regiones del estado correspondientes a Conafe.

Obligación de los pobladores que reciben los servicios docentes de líderes para la educación comunitaria, es que a través de un convenio específico con Conafe, se encargan de atender con alimentos a los educadores y brindarles hospedaje digno, en cada comunidad,

Cantorán Espinosa anunció que CONAFE ha empezado a asignar becas con denominación "Acércate a tu escuela", mil 500 que entregó el año pasado y ahora distribuirá más de 2 mil, a niños de este consejo nacional y de las comunidades más pobres del estado, como incentivo para mejorar el aprovechamiento de los educandos.

Por lo cual invitó a jóvenes que se preparen y conviertan en maestros en Conafe. En mayo próximo saldrá la convocatoria respectiva para preparar a docentes comunitarios que vayan a trabajar durante el próximo ciclo escolar.

<http://diariodepuebla.com.mx/component/k2/item/6849-imparte-conafe-educacion-comunitaria-a-mas-de-17-mil-alumnos>

● Lanza Montiel llamado a delegados



En busca de mejores resultados.



Refuerza Secretaría de Desarrollo Social sinergia con Delegaciones

NUEVO LEÓN (2/ene/2018). -En busca de mejores resultados, Eugenio Montiel Amoroso, secretario de Desarrollo Social en el estado, convocó a los delegados federales a integrar una agenda única de trabajo para el 2018.

El funcionario estatal sostuvo ayer una reunión con representantes en el estado de Liconsa, Inapam, Diconsa, Prospera INEA, **Conafe** y Sedesol, a quienes les externó la necesidad de sumar esfuerzos en favor de los grupos vulnerables.

Se prevé que cada dependencia presente su plan de directriz para, en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Social, integrarlos en uno solo.

“La idea es tratar de buscar una agenda en común y apegarnos a ellas, con esta primera de muchas reuniones vamos a encaminarnos a crear un calendario y avanzar para ayudar a los ciudadanos juntos”.

“Que a partir de hoy podamos construir el plan de trabajo 2018 que nos permita a cada instancia prever con oportunidad los recursos humanos y económicos requeridos para cumplir con las acciones en tiempo y forma y sobre todo garantizar que los beneficios lleguen a los que más lo necesitan”, expresó.

Lo anterior al tiempo de insistir en la importancia de trabajar de manera conjunta y explotar áreas de oportunidad para hacer sinergia. Las reuniones sean periódicas y de manera permanente.

Durante la reunión se contó con la presencia de Sergio Sánchez de la gerencia regional de Liconsa; Sonia González, delegada del Inapam; Serafín Rodríguez, gerente regional de Diconsa; y Juana Martínez, delegada de Prospera. Así como Norberto García, de Conafe; Edgardo Jiménez, delegado del INEA; y Ricardo Brandi Patiño, de Sedesol.

Semanas atrás, Manuel González Flores, gobernador interino, sostuvo también un encuentro con delegados federales, a quienes invitó a trabajar de manera coordinada.

(CLG)

<http://elporvenir.mx/?content=noticia&id=75568>

<http://www.eitmedia.mx/index.php/local/item/5812-refuerza-secretaria-de-desarrollo-social-sinergia-con-delegaciones>

● SSM y Conafe buscan prevenir la violencia en el noviazgo



Capacita SSM a Conafe en prevención de violencia en el noviazgo



SSM y Conafe buscan prevenir la violencia en el noviazgo

En el marco de la inauguración del primer curso en materia de Desarrollo de Competencias en Atención Primaria a la Salud, fue capacitado un primer grupo de líderes comunitarios del Conafe



Este primer grupo replicará la información entre los mil 700 líderes del Conafe en el estado, quienes transmitirán acciones de concientización a los niños, adolescentes y jóvenes que atienden en la entidad (Foto: Cortesía)

febrero 01, 2018

QUÉNES SOMOS | COLUMNISTAS | CONTACTO

aim 40 ANIVERSARIO

CONGRESO DEL ESTADO | GOBIERNO DEL ESTADO | MUNDO | NOTA ROJA | NOTAS AL MINUTO | PODCASTS

NOTA RECIENTE: 20 > AVANZAN ACCIONES EN COMUNIDADES MODELO DE TERALGATEPEC Y APATZINGÁN > SE REENCUENTRAN

EL DIARIO VISION
Las Noticias de Michoacán

Inicio | Cultura | Espectáculos | Galería | Economía | Campus | Migrantes | Deportes

SSM Y CONAFE, POR PREVENIR LA VIOLENCIA EN EL NOVIAZGO

in: Gobierno del Estado, Notas al Minuto, Salud

¡Tú tienes lo mejor! MICHOCÁN por la TRANSPARENCIA

¡Tu gobierno te rinde CUENTAS CLARAS!

- Este jueves, en el marco de la inauguración del primer curso en materia de Desarrollo de Competencias en Atención Primaria a la Salud, fue capacitado un primer grupo de líderes comunitarios del Conafe.

Morelia Michoacán, 01 Febrero del 2018.- Para incidir de manera directa en la solución de problemas que aquejan a la sociedad, principalmente al sector juvenil, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través del personal del programa Médico en Tu Casa, capacitó a un primer grupo de líderes comunitarios del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) sobre la prevención de la violencia en el noviazgo.

Posteriormente, este primer grupo replicará la información entre los mil 700 líderes del Conafe en el estado, quienes transmitirán acciones de concientización a las y los niños, adolescentes y jóvenes que atienden en la entidad.

Estatal

SSM y Conafe, por prevenir la violencia en el noviazgo

DESARROLLO DE COMPETENCIAS EN ATENCIÓN PRIMARIA A LA SALUD

"Violencia en el noviazgo"

Morelia, Mich., Febrero 2018

MICHOCÁN Está en ti

MICHOACÁN (1/ene/2018). Para incidir de manera directa en la solución de problemas que aquejan a la sociedad, principalmente al sector juvenil, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través del personal del programa Médico en Tu Casa, capacitó a un primer grupo de líderes comunitarios del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) sobre la prevención de la violencia en el noviazgo.

Posteriormente, este primer grupo replicará la información entre los mil 700 líderes del Conafe en el estado, quienes transmitirán acciones de concientización a las y los niños, adolescentes y jóvenes que atienden en la entidad.

Así lo dio a conocer este jueves el titular de la SSM, Elías Ibarra Torres, al inaugurar el primer curso en materia de Desarrollo de Competencias en Atención Primaria a la Salud, donde la directora general de Humanas Sin Violencia, Circe López Ríofrío, dictó la conferencia “Violencia en el Noviazgo” y destacó la importancia de actuar ante cualquier signo de alarma.

“Con este tipo de acciones y con el trabajo coordinado de manera interinstitucional, avanzamos en el fortalecimiento los servicios de salud del primer nivel de atención, al ser una prioridad de nuestro gobernador, Silvano Aureoles Conejo”, subrayó el funcionario estatal.

Por su parte, el titular del Conafe refrendó su compromiso de seguir trabajando en la mejora de los servicios educativos y de salud en los municipios de la entidad.

“Uniendo esfuerzos entre Conafe, IMSS Prospera y SSM, podremos seguir mejorando la calidad de vida de las y los michoacanos con mejores servicios”, manifestó Martínez Corona.

Finalmente, Ibarra Torres refrendó su compromiso de trabajar de manera coordinada con todas las instituciones a fin de brindar a las y los michoacanos servicios de salud con calidez y calidad, contribuyendo desde su trinchera para avanzar en temas de equidad de género, igualdad de derechos y abatir desde el noviazgo las relaciones de violencia, ya sea física, psicológica o económica.

<https://www.quadratin.com.mx/sucesos/capacita-ssm-a-conafe-en-prevencion-violencia-en-noviazgo/>

<https://www.mimorelia.com/ssm-conafe-buscan-prevenir-la-violencia-noviazgo/>

<http://aimich.org/portal/ssm-y-conafe-por-prevenir-la-violencia-en-el-noviazgo/>

<http://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,64006/>

#Conafe en las Redes Sociales





Graciela Imelda Ramí @chelaimelda · 6 h
Construcción de aula multinivel, gestión de niña diputada de **Conafe**:
notimex.gob.mx/nbxnotaLibre/4... vía @notimex



Construcción de aula multinivel, gestión de niña diputada de Conafe
Chihuahua, 31 Ene (Notimex).- La comunidad Puerto de Ánimas, en el municipio de Morelos, fue sede del...
notimex.gob.mx

Fomento Educativo @CONAFE_mx · 6 h
El director general del @CONAFE_mx, @Simon_VillarM, realiza un encuentro de intercambio de experiencias del Modelo de Aprendizaje Basado en la Colaboración y el Diálogo (Modelo ABCD) con funcionarios del Ministerio de Educación de Argentina.
facebook.com/pg/conafe.sep/...



3 4

SEP

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



CONAFE
Consejo Nacional de Fomento Educativo

Tecnología y Educación 2 de febrero de 2018



REVISTA DE EDUCACIÓN Y CULTURA

EDUCACIÓN IBEROAMÉRICA NOTICIAS

LA NUEVA “CULTURA DIGITAL” REQUIERE QUE LA ESCUELA SE “REINVENTE” A SÍ MISMA



La “omnipresencia” que ha alcanzado hoy lo digital, se ha traducido muchas veces para la escuela, en una preocupación por la incorporación de equipos y conectividad. “Pero los resultados de los estudios que han evaluado su impacto dicen que con la presencia masiva de tecnología no necesariamente se aprende más y mejor”, asegura el doctor en Pedagogía, Manuel Area Moreira.

La incorporación de las nuevas “tecnologías de la información-comunicación” (TICs) a las aulas y la enseñanza de la nueva “cultura digital” requiere que la escuela “se reinvente” a sí misma, dado que las reformas necesarias van mucho más allá de “meras adaptaciones”.

El razonamiento pertenece al especialista español Manuel Area Moreira, quien fue uno de los disertantes en el seminario internacional “Mejorar los aprendizajes en la educación obligatoria” que se realizó en la facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires (UBA), organizado en la sede regional del Instituto Internacional de Planeamiento de la Educación (IIPE) de la Unesco.

“Yo creo que el problema actual es que tenemos que reinventarnos, repensar lo que es la institución escolar y todo lo que significa”, aseguró Area Moreira, quien es licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación, y doctor en Pedagogía.

“Ya no es solo un problema de incorporar la tecnología sino reformar tanto la currícula, las formas de pensar del profesorado y sus prácticas”, agregó.

Es que la “omnipresencia” que ha alcanzado hoy lo digital, se ha traducido muchas veces para la escuela, en una preocupación por la incorporación de equipos y conectividad.

“Pero los resultados de los estudios que han evaluado su impacto dicen que con la presencia masiva de tecnología no necesariamente se aprende más y mejor”, aseguró.

Consulta la nota completa en: **El Patagónico**

<http://www.educacionyculturaaz.com/noticias/la-nueva-cultura-digital-requiere-que-la-escuela-se-reinvente-a-si-misma>